

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 20.10.2015 folgenden

Beschluss

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat, insbesondere das Referat für Demokratie und Zivilcourage, wird damit beauftragt am 1. Dezember, dem Welt-AIDS-Tag, einen Informationstand zusammen mit fachlich versierten Dritten durchzuführen um über AIDS und HIV aufzuklären und auf Präventionsmaßnahmen hinzuweisen.

Auslagen für den Druck entsprechender Flyer und den Erwerb von Give-Aways („AIDS-Schleifen“, Kondome) sollen über die StuV abgerechnet und nach Möglichkeit in den aktuellen Haushalt integriert werden.

Da besonders Give-Aways hohe Kosten verursachen können sollen diese, wenn eine Finanzierung in diesem Jahr nicht möglich ist, für ähnliche Aktionen in den nächsten Legislaturperioden in den Haushalt miteingeplant und in diesem Jahr nur Stand und entsprechende Informationsflyer finanziert werden.

Bernhard Brück

Bernhard Brück
Vorsitzender des Studentischen Konvents